



## Communiqué

Paris, le 23 juin 2008

### **Acteur majeur de la qualification professionnelle**

#### **L'OPQFC prend un nouvel élan et devient**

#### **ISQ**

L'Office Professionnel de Qualification des Organismes de Formation et des Conseils (OPQFC) est mort. Vive la Qualification des Services Intellectuels (ISQ) !

Placé sous la Présidence de Dominique Rivière, entouré de Jean Wemaere -Président de la Fédération de la Formation Professionnelle (FFP)- et de Jean-Claude Tremintin -Président de CICF Management de la Chambre de l'Ingénierie et du Conseil de France (CICF)-, l'ISQ affiche une volonté d'unification des métiers proposant des prestations intellectuelles au-delà du Conseil et de la Formation, telle qu'elle a été initiée au sein de l'Union Européenne. Ainsi, l'ISQ souhaite accueillir dans ses instances d'autres professionnels dédiés aux services intellectuels dans le but de pouvoir délivrer de nouveaux labels spécifiques dans le cadre de ce nouvel organisme de qualification.

Cette volonté politique prend toute son expression avec la Présidence Française de l'Union Européenne. Elle va tendre à resserrer les liens entre Qualification et Certification professionnelles en s'insérant dans les dispositifs de reconnaissance internationaux.

*« Nous travaillons actuellement avec nos confrères d'autres pays pour mettre au point une gamme de services utiles pour nous tous. Ainsi nous sommes en train de revoir les procédures de validation des références professionnelles acquises par les sociétés de conseil ou de formation et, par extension, de validation des références professionnelles individuelles »* annonce Dominique Rivière.

La toute jeune ISQ hérite des acquis de l'OPQFC, organisme qui fédère l'Office Professionnel de Qualification des organismes de Formation (OPQF) et l'Office Professionnel de Qualification des Conseils en Management (OPQCM), soit environ 1300 organismes et entreprises qualifiés à ce jour.

Par la qualification des prestations intellectuelles, l'ISQ vise à améliorer les pratiques professionnelles. Elle joue un rôle de régulation dans la mesure où elle fournit un outil de recensement de l'offre qualifiée existante et favorise l'essor d'une image rehaussée des prestations de services intellectuels.

#### **Contact presse :**

Agence Greenwich - Laurence Ulsas  
T. 01 58 05 10 70 – l.ulsas@greenwich.eu